

学校だより

# ONE TEAM (ワン・チーム)



郡山市立行健第二小学校

令和2年1月24日(金)

発行 校長 宗像 達郎

## ～2020年 令和2年～ よろしくお願ひします。



3学期が始まって、今週で第3週が終わります。冬季休業中は、事故もなく、始業式には児童のみなさんが元気に登校しました。これも保護者のみなさまのご協力のおかげです。感謝申し上げます。

さて、3学期が始まって、様々な行事がありました。また、児童のみなさんも学習や運動に頑張っています。2020年が児童のみなさんの健やかな成長と飛躍の年になるように職員一丸(ONE TEAM)となって取り組んでまいります。保護者のみなさまにはご支援いただきますようお願いいたします。



### ◇ プログラミング研修が行われました ◇

10日(金)に5年3組のみなさんに協力していただき、プログラミング学習の研究授業を行いました。来年度から小学校で本格的にプログラミング学習が始まります。児童のみなさんは、iPad とロボットを使って楽しくプログラミング学習を学んでいました。



### ◇ 交番連協パトロール隊との 交流会が開催されました ◇

14日(火)にいつも下校時の安全確保に尽力いただいている富久山交番連絡協議会パトロール隊のみなさんと1年生の児童のみなさんとの交流会が実施されました。「給食交流会」と「むかし遊び交流会」を実施しました。1年生の児童のみなさんも楽しく交流し、また日頃お世話になっていることに感謝の気持ちを伝えることができました。富久山交番連協パトロール隊のみなさん、お忙しい中ありがとうございました。



### ◇ 新しい年を迎えました。今年も、規則正しい生活を送れるように！

朝から、疲れている、また、気持ち悪い、だるいなど訴えることはないでしょうか？また、授業に集中できないことはないでしょうか？自分の夢や目標を実現するためにも元気に登校して、授業をしっかり受けることが大切です。以下の点を各家庭でご指導していただくようにご協力をお願いします。

- ①寝る時間や起きる時間をいつも一定にする。
- ②遅くまでゲームや情報機器等で遊ばない。
- ③しっかりと朝食を食べる。



### 「早寝・早起き・朝ごはん」

### ◇ 今日の言葉 ◇

「失敗からは、必ず新たな発見がある。」

田中 耕一(ノーベル賞受賞者)